

## Albasur suscribe un convenio de colaboración con la Diputación de Córdoba

El acto ha tenido lugar hoy en la sede de la institución provincial

### Redacción

Martes 27 de diciembre de 2016 - 19:11



La Diputación de Córdoba, a través del Instituto Provincial de Bienestar Social, ha rubricado un total de catorce convenios de colaboración por valor de 75.000 euros con diferentes entidades para el desarrollo de proyectos sociales destinados tanto a personas en riesgo de exclusión, entre las que se encuentra Albasur, asociación para el desarrollo integral de las personas con discapacidad intelectual.

Según ha destacado el presidente de la Institución Provincial, Antonio Ruiz, “la firma de estos convenios permitirán ejecutar varios proyectos de distinta índole

que ayudaran a muchas personas con diferentes problemas a los que muchas veces las administraciones públicas no somos capaces de llegar directamente, pero que si lo hacen las asociaciones o entidades, con una labor callada y continua que llevan a cabo día a día”.

Además, Ruiz ha subrayado que “desde el equipo de gobierno de la Diputación de Córdoba tenemos claro que en tiempos de dificultades hay colectivos que lo están pasando muy mal y que necesitan el apoyo de la Diputación de Córdoba, ya que es responsabilidad de todas las administraciones públicas trabajar en esa colaboración continua y coordinada con los que verdaderamente sois conocedores de su problemática y de sus necesidades”.

El presidente ha finalizado acentuando que “desde la Diputación de Córdoba continuaremos poniendo recursos al alcance de estas entidades para que puedan desarrollar su trabajo ya que destinan su tiempo y sus esfuerzos a ayudar a los demás”.

Por su parte, la vicepresidenta Primera y delegada de Bienestar Social de la Diputación de Córdoba, Felisa Cañete, ha afirmado que estos catorce convenio, “se suman a los firmados ya en 2016 por el Instituto Provincial de Bienestar Social y por la Delegación de Bienestar Social de la Diputación, a los que se han destinado casi 800.000 euros para el desarrollo de actividades y programas de entidades sociales de Córdoba y provincia”.

Junto a Albasur, los convenios han sido formalizados con SENDA, Fundación Socio Educativa para Niños en Desamparo y Abandono; con la Hermandad del Santísimo Cristo de la Agonía; con FUNLABOR, la Fundación Cordobesa para la Integración Laboral de Discapacitados; con FEDUNE, la Federación de Educación con Necesidades Especiales; con AFAYD, la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias, de Castro del Río; ACOARE Asociación Cordobesa de Enfermos de Artritis Reumatoide; AVIDA, la Asociación en Defensa de la Vida Córdoba; Asociación de Familiares de Alzheimer y Otras Demencias Purísima Concepción, de Fuente Palmera; UNICEF; Asociación Malta de diversidad funcional, de Guadalcazar; Red Española de Madres y Padres Solidarios, para el apoyo a la investigación de enfermedades raras; ACODACE, la Asociación Cordobesa de Daño Cerebral; y ANBIS, Asociación

Cordobesa de Padres de Niñas y Niños Sordos Bilingües.